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Nº EMENrA:
O 0 6 1 ] J REQUERIMENTO DE mmmnçõzs no SECRETÁRIO no

MUNICÍPIO DA mumuDE RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE:

A Lei Orgâmca deste MunIcrpIcu em seu artlgo sº, [em ”b”, mcIso "",x

diz ser atrIbuIçãc prwatwa da Câmara MummpaI sahtltar Informações ao

mmm sobre assuntos relerentes ; admimslração municipal

la' o amgo ms, XI, do Reglmento Interno desta Cámara diz que o

”requenmenm" & forma de proposnura panamemar exevcivel peIes vereadores

E o amg0122,do mesmo RegImenlo Interno, mz:

Art 122 , Requerimento e (Odu pedIdo veral ou ESCHKO

de Vereador ou de Comusão, feno ao PrESIdente da

Câmara, ou por seu Intermédxo, sobre assunto do

expedIente ou da ordem de da, ou de Interesse pessoaI

%_

da Vereadur.
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“" Câmara Municipal de Ribeirão Pretox
Estado de São Paulo

Consoante ; aº do mesmo artigo 122. Serão E>cr|los e sulenos à

deimeraçâo do pienarro os requerimentos que versarern some informacões &

serem soiicitauas ao Prefeito

539 , Serão escritos e soiertus ?: deirberação do Pierra'rro

os requerimentos que versem sobre
>< , .ninrmaçaes soii itaoas ao Prefeito ou por seu

intermedia ou a entidades publlcas ou partituiares,

Bem por isso, então, apresentase o presente requerimento Seu

pedido tangencia a necessidade de esdarecimentu sobre novo sistema de

emissão de noiafiscaleletrónrca,
Requersse, assim, os seguintes esclarecimentos

a) Qual sistema de emissão de nota iistai e eseritureção adotado

atualmente pelo Município?

o) por que haverá mudança no sistema se não há relatos de mau

iuneionamento?
c) Eslimava-se um custo anual, o que se vê do pregãn eletrônico

341/2019, de R$ “00.000,00 (dais miinses e quatrocentos mil

reais). A empresa Nota Control foi contratada, por dispensa de

"(nação (nm 135/1010), pelo valor de R$ 3.800,00 (três mil e

oitocemos mil reais). Fur que tanta diierença?
o) Havera' transiereneia de ônus para o contribuinte? Se sim, estima-

se custo?
e) A empresa Nota Control tem sistema próprio, a Merecer aos

contriouintes, de emissão de oocumento fiscal?

" Se tem, não seria mais prudente, pzra permitir que outras

empresas realizassem o serviço em isvor do Munl pio, lazer

Vlicitação?
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto

gl é (em) que os Lnnlríbuintes nãu precisarãu, nª eventualidade de

precisarem de sistema, contratar Nota :onrrul. Mas é igualmente
certo dizer que, oferecendo :) sewiço de gestão escritural do iss

para o Município, a empresa «cará mais expnsta aos contribuintes
locais. Não seria prudenQe fazer a courraiação por (on:-"rência?

h) Não seria prudente, de nuno lada, manter sistema próprio para
escrituração de documentos fiscais no site da Município? o
contrário não (ªpresenta desestímulo à :tividide econômica?

25 de mim; de zozov
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